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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

 

 

Joan Tardà i Coma, diputado por el Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la 

siguiente pregunta para la que solicita respuesta por escrito, 

 

ENA ha invertido en Barajas alrededor de 116 millones de Euros en la insonorización de 

12.000 viviendas. 

Aunque se entiende que cualquier intervención debe darse como complemento a la 

operación con pistas segregadas (que se entiende que es la medida básica en la 

prevención de la contaminación del aeropuerto de Barcelona-el Prat),  

 

¿Cuántas demandas ha recibido AENA de solicitud de insonorización de edificios en el 

entorno del aeropuerto de Barcelona-el Prat? ¿ y Cuántas ha satisfecho? 

 

Congreso de los Diputados, septiembre de 2006 

 

 

 

 

 

 

Joan Tardà i Coma 

Diputado GP Esquerra Republicana 


